

Praterdome: Österreichs größte Diskothek öffnet am 22. Oktober - 5.000 Tanzwütige haben Platz

## Disco-Fever im Wurstelprater

Österreichs größte Diskothek bietet Platz für bis zu 5.000 Besucher. Vier Dancefloors und Traumkulissen laden zum Abtanzen ein.

Leopoldstadt. Am 22. Oktober ist es soweit: Am neuen Riesenradvorplatz öffnet Österreichs größte Diskothek, der Praterdome, seine Pforten. Der Mega-Tanztempel bietet auf 3.500 Quadratmetern Fläche Platz für 5.000 Gäste. Vier Dancefloors, Traumkulissen und Top-Acts laden zum Abtanzen ein. Bis es soweit ist, geben noch die Baumaschinen den Ton an.

"Wien ist eine super Partystadt. Deshalb freut es uns besonders, hier am Riesenradplatz unser neues Flaggschiff eröffnen zu dürfen", sagt Praterdome-Chef Thomas Züchner von der MPC. Das Unternehmen betreibt alleine in Deutschland 29 Discos. Bei einer Baustellenführung am Mittwoch konnte der Tanztempel nun erstmals besichtigt werden. Wie ÖSTERREICH bereits berichtete, befindet sich gleich nach dem Eingangsbereich ein Atrium namens "Schloss-



platzl". Von hier geht es weiter zu den gestylten vier Dancefloors.

Almrausch. "Wer es lieber rustikal mag, ist im Almrausch richtig", sagt Züchner. Ein Raum, der auch in der Stadt für Skihütten-Atmosphäre sorgt und laut Züchner die Generation 30+ansprechen soll. Technisches Highlight im Hauptraum ist eine riesige Wand,

die nach Mitternacht hochgeht und aus zwei Tanzebenen einen einzigen Mega-Floor macht.

Die Disco-Betreiber

von MPC

Plane für

zeigten die

Praterdome.

Lärmschutz. Wegen Anrainerprotesten gegen eine mögliche Lärmbelästigung wurde das Haus schalldicht gemacht, der Eingangsbereich in den Prater verlegt.

Johannes Holzer